
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月になりました。三田は、冷たい雨が降ったり雪が降ったりしています。気象庁によると今年の
冬は暖冬と言っていましたが、急に冷え込んで真冬並みの気候となりました。寒い時はお鍋料理や
おでんや暖かいスープ等が食卓に並びますよね。私はシチューがとても大好物で、ご飯と混ぜて食
べるときもあります。そういえばこの頃、シチューは食卓に来ないので寂しい気がします。何故な
ら私の父がシチューが苦手なのですが、どうもこうも聞いてみると、スプーンで食べるのが食べづ
らいそうで困っているようです。なんか克服する方法は何かありますでしょうか？案がありました
ら教えて下さい。さて話は変わりますが、バレンタインがありますよね。お世話になった人へ贈っ
たり好きな人へ贈ったりする人も増えているそうです。今年はいくつ貰えるのかな？ 

三田市障害者アンテナショップ「キラリ」 

営業日：開庁日の毎週、月・火・水曜日 

所在地：三田市役所 本庁舎 1階 ロビー 

営業時間：10時から 15時まで 

 

貴志にある柿の畑で、手入れをしました。柿の木の根っこの回りを掘って、その中に堆肥を入れました。堆肥を運ぶ人と

掘る人と役割分担しながら、作業に取り組みました。担当者に柿のことについて話を伺い、手入れの事で聞いてみると、

柿の木の先端の先で円か四角を描くように掘ってやるといいですとのこと、次回は 6月に手入れをする事も教えて頂きま

した。今年も美味しい柿が出来ることを祈りながら、作業をしました 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の正月は、家族揃って、京都府宮津市へ行きました。舞鶴道を走って篠山を越えると、雪が積もっているところが、 

あちらこちらありました。高速道路の端っこに、除雪した後が残っているのを見ると沢山降ったんだなと思いました。

そう言えば年末から大寒波が降りてきて、日本海側を中心に大雪になることを気象庁が言っていたことを思い出しまし

た。大寒波で一気に気温がグッと下がり、場所によっては氷点下まで冷え込んだところもありました。三田も薄っすら

積もりましたが、路面は積もりませんでした。さて話を変えて、天橋立から国道を通って、宮津へ行くのですが、 

その途中にある神社まで、大渋滞が起きてしまい、神社まで 2時間掛かりました(・。・; 神社からは車の数も減って 

スムーズに目的地へ到着しました。目的地に着くまでの途中にある海岸で、野生の猿を見ました。動物園の猿は何度も

見た事はありますが、野生の猿を見るのは生まれて初めてでした。目的地へ到着すると、部屋でテレビを見ながら寛い

でいたら食事の時間がきたので移動。その時のメニューは、刺身の盛り合わせに鰤のお寿司に鰤大根、蟹や野菜の天ぷ

らの盛り合わせ、鰤のしゃぶしゃぶ、最後にデザートが出て来ました。おしながきをみると料理長を担当する人が変わ

っていて、いつもとちょっと違う味がしました。二日目は神社で初詣へ行ったり、魚介類が売っている店へ寄って買い

物をして帰宅しました。正月の 3日目はラジオを聞いたり、買い物へ出かけたりしました。私の正月は以上となります。 

昨年の年末にスタッフと職員とメンバー揃って、忘年会をしました。時間が来るまでの間、今年の反省点を語りました。 

担当者の N さんが「今年は黒豆がダメだったなぁ 草刈りしたあとに草を土で被せなかったから。異常気象が原因等」

と言っていました。その後責任者の T.A さんが「枝豆が少ないにも拘わらず沢山売れたびっくりしました」と言って T.A

さんが一旦何処かへ行った後、ＮさんとＯさんが関係ないことを真面目にしゃべっていました。その会話を見ていたら、

Nさんと Oさんの普段見られないところを見れて『仲がとても良いんだなぁ』と思いました(ノ∀≦。)ノ 時間がきて部

屋へ行くと、寿司屋の職人が来ていました。目の前でお寿司を握って頂きました。見るのは初めてではなく昔、 東京の

お寿司屋で見たのを思い出し改めて振り返ると職人さんって凄いなぁと実感しました 食事会のあとに一人ずつ反省点

と来年の抱負を語りました。そして年が明けて 1 月 4 日の新年会の日にメンバーと職員さんとスタッフに新年のご挨拶

をしました。メンバーと正月に、どんな事をして過したのかを一人ずつ聞いていきました。聞いてみると神社へ初詣や

お寺へ行かれた人もおられたり、実家へ帰られた人もいたり、家族揃って、食事したりカラオケに行かれた人もいたり、

その中で寝正月だった人もいました。その後、みんなで楽しく会話を弾みながら食事をしました。年末から元旦までの

時間が、いつもよりとても早く感じました。今年も楽しく、和気あいあいで共に助け合いながら過せたらいいなぁと思

いました。 

 

今年の方角は「東北東」です。食べている途中によそ見をする

とご利益に預かれないと言われているので、恵方を向いている

間は黙々と食べましょう！ 


